

Ecopet

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, afirmó que no ve riesgos. ENERGÍA. INFORMÓ QUE ESPERA QUE EN LOS PRÓXIMOS 18 MESES, LAS CALIFICACIONES DE LA EMPRESA Y EL PAÍS TENGAN UNA ACTUALIZACIÓ

## S&P mantuvo calificación internacional de Ecopetrol que es de BB+

BOGOTA

La calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P) informó que había decidido mantener la calificación internacional de largo plazo de la petrolera colombiana, Ecopetrol, que es de BB+ con perspectiva estable.

Para el caso de la calificación de crédito individual esta se mantiene en bbb-.

"La calificación refleja la estabilidad de los resultados financieros de la compañía, en línea con el entorno favorable de precios del petróleo", comunicó recientemente, la empresa.

Cabe recordar que este año el precio del crudo se ha mantenido en cifras por encima de US\$100.

Así mismo, la decisión refleja el flujo de caja que trae consigo la incorporación al Grupo de los negocios en los que participa *ISA* que adquirió el año pasado. Es importante destacar que esta empresa transmisora de energía, acaba de marcar un nuevo hito de su operación en el continente latinoamericano.

A través de ISA CTEEP, ganó dos de los 13 lotes adjudicados en una subasta pública en Brasil, por la Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL) en São Paulo. Las obras contemplan una inversión superior a los US\$780 millones, que incorpora 1.139 kilómetros de líneas de transmisión. "La agencia calificadora considera que la po-

sición de liquidez de Ecopetrol es adecuada, ya que sus fuentes de caja se ubicarían al menos 1,2 veces por encima de las necesidades propias", según informaron.

La firma resaltó que la empresa tiene un pipeline a 10 años y 280 megavatios (MW) de energías renovables, con lo que no ve riesgos particularmente altos en el corto plazo con la llegada del líder del *Pacto Históri*co, Gustavo Petro a la *Presiden-* cia. Por último, S&P informó que espera que entre los próximos 12 a 18 meses, las calificaciones tanto de la empresa como del país tengan una actualización.

En caso de que haya una reducción en precios y demanda del commodity, se podría afectar la solidez financiera de la petrolera, lo que desembocaría en una decisión de baja en su calificación crediticia.

